

Herbst und Winter Zwillingflohmarkt

Bist du Mutter von Zwillingen oder erwartest du Zwillinge? Dann komm doch zu unserem Zwillingflohmarkt im Familienzentrum Affoltern. Bei uns findest du Umstandsmode, Kleidung in den Grössen 50–116, Spielzeuge, Bücher, Kinderwagen und alles, was man für Zwillinge sonst noch so braucht!

Du kannst deine Familie gerne mitbringen. Unser Café ist geöffnet und wir servieren Kaffee und leckeren Kuchen. An unser Café schließt sich ein Spielzimmer an, und draussen haben wir einen umzäunten Spielplatz – die perfekte Möglichkeit, Kinder zu unterhalten!

Hast du viele Artikel zu verkaufen? Wir nehmen Anmeldungen für Verkäufer bis eine Woche vor der Veranstaltung entgegen. Du kannst dich online auf unserer Website anmelden.



SAVE THE DATE
Samstag, 5. September
14:00 – 17:00 Uhr

Weitere
Informationen



Fall and Winter Twin Flea Market

Are you a mother of twins or are you expecting twins? Then come join us at our twins' flea market at the Familienzentrum in Affoltern am Albis. Here you'll find maternity clothes, children's clothing in sizes 50–116, toys, books, strollers, and everything else you need for twins!

You can bring your family along with you. Our Cafe will be open and we will be serving coffee and delicious cakes. Connected to our Cafe is a play room, and outside we have an enclosed playground, the perfect way to keep children entertained!

Do you have a lot of items to sell? We're accepting registrations for sellers up to one week before the event. You can register online on our website.



SAVE THE DATE
Saturday, 5. September
14:00 – 17:00 Uhr

More
Information

